

RN 20. 1. 92



Bei der Preisverleihung: (v.l.) BVMW-Präsident Helmut Becker, Prof. Dr. Detlef Müller-Böling und der Parlamentarische Staatssekretär Klaus Beckmann. Foto: von Brauchitsch

## Prof. Müller-Böling erhielt Ehren-Preis

Prof. Dr. Detlef Müller-Böling, Rektor der Uni Dortmund, erhielt in Bonn den Ehren-Existenzgründer-Preis der Aktionsgemeinschaft „Mut zur Selbständigkeit“. Den Preis überreichte Klaus Beckmann, Parlamentarischer Staatssekretär im Bundeswirtschaftsministerium. Helmut Becker, Präsident des Bundesverbandes mittelständischer Wirtschaft, betonte in seiner Laudatio, Prof. Müller-Böling erhalte den Preis für seine Verdienste um die wissenschaftliche Absicherung von Existenz-Gründungen.